



OPERACIÓN YA SE CONCRETÓ Y PERMITIRÁ, ENTRE OTROS, MEJORAS EN LA INFRAESTRUCTURA:

Venden colegio Trehwela's a grupo Nord Anglia, que cuenta con más de 80 establecimientos en el mundo

JAVIERA HERRERA

"Estoy encantado de darle la bienvenida al Trehwela's School a la familia educativa Nord Anglia". Así parte la carta que ayer los apoderados del colegio particular de Providencia, y con otra sede en Chicureo, recibieron, dando cuenta de la venta del establecimiento y cuyo traspaso ya se materializó. En el documento —escrito en inglés y firmado por Andrew Fitzmaurice, director ejecutivo de Nord Anglia— se indica que el "Trehwela's se suma a una red vibrante de colegios Nord Anglia en Latinoamérica, que incluye el Colegio Peruano Británico en Perú, el Colegio Menor de Ecuador", además de otros en Panamá, Brasil y Uruguay. "Juntos, estamos comprometidos a entregar una educación excepcional,

y a crear oportunidades que inspiren a los estudiantes de toda la región", añade. Fitzmaurice también asegura que "respetamos las identidades locales de todos nuestros colegios. Vamos a trabajar con equipos del recinto y las familias para asegurar que la impresionante reputación del Trehwela's vaya viento en popa". El colegio tiene 88 años de historia y más de 2 mil estudiantes. En la última versión de la PAES, la sede de Providencia se posicionó en el lugar 48 de los mejores rendimientos, con un puntaje promedio de 814 sobre 1.000. En tanto, Nord Anglia se creó en 1972 para enseñar inglés como segundo idioma, y luego se amplió a la educación británica y actualmente está presente en 37 países, con más de 90 mil alumnos. En marzo fue adquirida por el consorcio de inversión

EQT, que incluye a firmas como Dubai Holding, por US\$ 14,5 billones. "Nadie sabía nada" Aunque más de una vez corrió el rumor de que el colegio se podría vender, una apoderada de dos alumnos de enseñanza básica asegura que ayer "nos enteramos nosotros, y los profesores y todos. Nadie sabía nada, pero esperamos que sea una buena noticia". Diego Zurita, presidente del centro de padres de la sede de Providencia, valoró la llegada de Nord Anglia, "pero nuestro deber será velar porque se cumpla lo prometido y que se resguarde tanto la calidad educativa como los recursos que con esfuerzo aportan las familias", afirmó. Juan de Dios Fasani Haupt, presiden-



Mediante dos cartas, los apoderados fueron informados acerca de la operación.

nota de los hermanos Bolton, hasta ayer sostenedores del recinto, donde se indicaba que "la historia de nuestro colegio nos ha enseñado que tener raíces no significa dejar de seguir creciendo (...). Por la calidad de nuestro colegio y tras un extenso proceso, la empresa educativa inglesa Nord Anglia ha escogido a Trehwela's School como su primer colegio en Chile y será su nuevo dueño". Agregaron que la venta, que se hace libre de deudas, permitirá a los alumnos y profesores optar a diversos convenios con centros como el MIT.

te del centro de padres de la sede de Chicureo, en tanto, agradeció la transparencia y oportunidad con que el colegio informó el cambio, "junto con la disposición de escuchar y responder nuestras inquietudes, lo que nos da tranquilidad y la certeza de que el traspaso y este nuevo capítulo se escribirán con éxito". La comunidad también recibió una

dejar de seguir creciendo (...). Por la calidad de nuestro colegio y tras un extenso proceso, la empresa educativa inglesa Nord Anglia ha escogido a Trehwela's School como su primer colegio en Chile y será su nuevo dueño". Agregaron que la venta, que se hace libre de deudas, permitirá a los alumnos y profesores optar a diversos convenios con centros como el MIT.